

## La regidora jerezana destaca el trabajo social, cultural y de acompañamiento espiritual que la Iglesia Evangélica realiza en el municipio desde hace 150 años



*Foto de familia de representantes evangélicos junto a la Alcaldesa de Jerez / [+Ampliar](#)*

(JEREZ, 28/05/2018) **La alcaldesa de Jerez, Mamen Sánchez**, junto al teniente de alcalde de Sostenibilidad, Participación y Movilidad, **José Antonio Díaz**, han visitado con la comunidad evangélica de la ciudad, la calle **Reverendo Joseph Viliesid**, dedicada al primer pastor evangélico de Jerez.

Los representantes del Consistorio jerezano también han visitado la sede de la Iglesia

evangélica, en una jornada de encuentro en la que la regidora ha confirmado la próxima firma de un convenio de colaboración.

***Ya a principios de 1872 el pastor Viliesid impulsaba la construcción de un templo y dos aulas***

En esta jornada la Alcaldesa ha puesto en valor el trabajo desarrollado por la Iglesia evangélica en Jerez a nivel social, cultural y de acompañamiento espiritual. Mamen Sánchez ha agradecido el trabajo de esta comunidad desde su implantación en la ciudad, hace casi 150 años, cuando Joseph Viliesid se traslada a Jerez y comienza su labor pastoral. A principios de 1872 este pastor impulsaba la construcción de un templo y dos aulas de enseñanza en la zona que hoy es Vallesequillo.

La regidora ha recordado en esta visita que Jerez es una ciudad abierta, de convivencia, y que apuesta por el respeto a la diversidad. Con el convenio que se está redactando, el objetivo municipal es facilitar la colaboración con la Iglesia evangélica en lo referente a la labor que realizan en Jerez.

Fuente: EIMira.es / Editado por Actualidad Evangélica